

depuis 1672. Capitaine en 1678. Parait plus propre à la majorité de Montréal qu'à une majorité des troupes.

Le sr. de St. Martin, Français, est capitaine depuis 1697, il n'est pas en état de se donner les mouvements que cet emploi demande. Le sr. Blainville, Français, est capitaine depuis 1701, est assez bon officier.

Le sr. de Sabrevoiy, Français, sert depuis 1687, capitaine depuis 1702. C'est un bon officier, agissant, et qui vit avec honneur. Le sr. de la Corne, Français, est capitaine depuis 1706, est bon officier.

Le sr. comte de Vaudreuil, Canadien, sert depuis 1696, capitaine, en 1710.

En marge : *Recommandé par Mde la Marquise de Vaudreuil et par M. Bégon.*

Majorité de Trois-Rivières. En marge : *cette majorité ne vaut que 850 livres.* M. M. de Vaudreuil, Bégon et Galiffet la demandent pour le sr. de la Corne, capitaine, avec une augmentation d'appointements. Le sr. de la Corne est bon officier et y serait propre. Note au crayon : *Bon.*

Compagnies : — La nomination de deux capitaines à ces deux emplois feront deux compagnies vacantes. Elles sont demandées par le sr. de Beauvais, Canadien, lieutenant depuis 1691. Est assez bon officier.

En marge : — *Proposé par MM. de Vaudreuil et Bégon.*
Bon.

Sr. Pierre de Repentigny, Canadien. Est lieutenant depuis 1691. Est crapuleux.

Du Buisson, Français, lieutenant depuis 1698. Est bon officier et agissant. Il fit il y a deux ans une belle action au Détroit. En marge : *Proposé par MM. de Vaudreuil et Bégon.* *Bon.*

Dorvilliers, Français, est lieutenant depuis 1700. M. de Vaudreuil rend de bons témoignages de lui. Est assez bon officier. En marge : *Il m'a dit que M. Villeray l'avait recommandé à Monseigneur.* *Expectative.*

Herbin, Français, est lieutenant depuis 1702. Faible officier.

En marge : — *Recommandé par le sr. Herbin, valet de*